

**CARTA ABIERTA  
A LOS MIEMBROS  
DEL CLAUSTRO  
UNIVERSITARIO**

www.archivopatrimonioaywin.cl

**Santiago, 20 de Noviembre de 1967.**

A LOS SEÑORES ELECTORES QUE  
INTEGRAN EL CLAUSTRO UNIVERSITARIO

*Un numeroso grupo de profesores, representado por el Comité abajo firmante, ha decidido patrocinar el nombre de William Thayer para el cargo de Rector de la Universidad Católica de Chile.*

*Para adoptar esta decisión se han considerado todos los aspectos y antecedentes que a nuestro juicio son relevantes. En especial nos ha motivado:*

*- Que la posición tantas veces asumida por William Thayer no deja la menor duda que comparte plenamente los ideales del movimiento renovador que vive la Universidad.*

*- Que a pesar de encontrarse alejado transitoriamente de sus labores docentes, en su actividad universitaria ha dado muestras de poseer ideas definidas y claras sobre los aspectos básicos que deben caracterizar en Chile a una Universidad Católica.*

*- Que su ausencia durante el conflicto que sacudió nuestra Universidad, es por otra parte, la mejor garantía que tienen los diferentes grupos universitarios de conseguir la unidad tan necesaria en estos momentos.*

*- Que su acción pública le da un peso e influencia en la colectividad, que asegura su posibilidad de defender con éxito ante los diferentes sectores ciudadanos los superiores intereses de la Universidad.*

*- Que en su vida profesional ha asumido una labor de dirigente, con autoridad frente a sus colaboradores, con flexibilidad para resolver las desavenencias y con una gran integridad para permanecer fiel a sus principios y a los mandatos que se le han encomendado, aún a costa de los mayores sacrificios.*

*Estas características de William Thayer explican que al buscarse al futuro Rector, fuera su nombre el que primero se mencionara como el más adecuado, y fue así como a nombre del propio Rector Interino y de la Directiva de la Federación de Estudiantes se le solicitara su aceptación a postular a dicho cargo.*

*Situaciones posteriores dejaron perplejos a los profesores que habían considerado su nombre, ya que inesperadamente el Rector Interino decidió postular personalmente, y la petición hecha a William Thayer apareció inconsecuente. Afortunadamente una reciente carta, que se ha considerado conveniente acompañar, ha dejado las cosas en su verdadero lugar, y William Thayer, fiel a su tradición universitaria, ha aceptado que su nombre sea postulado en el claustro.*

*Hacemos un llamado a los señores electores para que consideren estos planteamientos al cumplir la alta misión que se les ha encomendado.*

*EDGARDO CRUZ  
Medicina*

*ERIKA HIMNEL  
Psicología*

*ROLF LÜDERS  
Economía y Administración*

*IRENE LOPEZ  
Educación Familiar*

*CARLOS FIGUEROA  
Derecho*

*RAUL IVER  
Economía Agraria, Agronomía*

*RAUL DEVES  
Ingeniería*

*ALBERTO SAENGER  
Matemáticas*

*Santiago, 20 de Noviembre de 1967.*

MUNICIPALIDAD DE LA REINA  
ALCALDIA

Santiago, 18 de Noviembre 1967

Señor

William Thayer A.

Presente

Muy estimado Willy:

Tuve conocimiento que un grupo de profesores, que postulan tu nombre como candidato al Claustro que ha de elegir Rector de la Universidad Católica, se encuentran casi imposibilitados para actuar en favor tuyo, como consecuencia de que tú apareces limitando su acción, al expresar que no deseas postular para no lesionar mi propia candidatura.

Este exceso de generosidad de tu parte, me llena de preocupación ya que en forma involuntaria estoy provocando situaciones de incertidumbre entre profesores que desearían votar por tí y que tal vez no lo hagan, al no declararse públicamente tu aceptación como candidato.

Pienso que el Claustro debe ser todo lo amplio como sea posible y que nadie que tiene verdadero amor por su Universidad, puede negarse a prestar su nombre para cumplir tan noble misión. Menos puedes hacerlo tú, que cuentas con tan respetable apoyo.

MUNICIPALIDAD DE LA REINA  
ALCALDIA

Te ruego, en consecuencia, que elimines toda clase de prejuicios con respecto a mi persona, que no soy ni debo ser más que uno de los tantos candidatos. Te pido pues, que realices sin limitaciones cuanto estimes necesario, para conquistar la voluntad de los electores.

Te saluda muy afectuosamente,  
tu amigo,

Fernando Castillo Velasco

www.archivopatrickaywin.cl